

		Modelo de actas		
		Máster PROSAF		
Actas de Comisión de Calidad del Máster PROSAF				
Fecha: 20 enero 2017	Lugar donde se celebra: Cáceres	Hora de comienzo: 10:00	Hora de finalización: 11:00	
Presidente/a: Narcis Gusi Fuertes		Secretario/a: Daniel Collado Mateo		
Relación de asistentes: Narcis Gusi Fuertes Daniel Collado Mateo José Carlos Campos López José Carmelo Adsuar Sala Roberto Rodríguez Echeverría				
Miembros de la comisión que excusan su inasistencia: Jorge Pérez Gómez				
Orden del día:				
1. Informe del coordinador (visita ANECA y otros) 2. Evaluación, y aprobación si procede, de las solicitudes y tribunales del Trabajo Fin de Máster (2 recibidas)				
Acuerdos:				
1. El coordinador informa sobre la visita de la ANECA. La percepción general es que la valoración ha sido buena y que, por tanto, será favorable. Se debate el cambio de horario del máster para ser impartido por las mañanas en lugar de por las tardes, ya que la mayoría del alumnado trabaja en actividades extraescolares o con niños, y por tanto, no les es posible asistir a clase. El coordinador propone este cambio, el cual es aceptado por los miembros de la comisión. Se iniciarán trámites para evaluar este cambio de horario. Se señala la dificultad de cambiar el máster a presencial, sin llegar a ningún acuerdo concreto al respecto. Se realizan puntualizaciones sobre las ventajas e inconvenientes. Se apunta que se debería mejorar el procedimiento con los contenidos virtuales para motivar al alumno y mejorar la valoración de estos contenidos por parte del alumnado.				
2. Evaluación de las solicitudes de defensa de TFM. Se aprueba por unanimidad y se procede al sorteo del tribunal (ver pdf adjunto). Ante los problemas acontecidos en previas asignaciones de tribunales, donde varios profesores manifestaron su descontento por ser miembros de tribunal con apenas una semana de antelación, se procede a asignar tribunales para todas las convocatorias de defensa de TFM del curso 2016-2017. Se sortean dos tribunales por convocatoria, estableciéndose que, en caso de que no hubiera suficientes alumnos para convocar a los dos tribunales, el segundo tribunal pasaría a ser el primero de la siguiente convocatoria. De esta manera, cada profesor sabrá cuándo tendrá que formar parte de un tribunal con suficiente antelación, además de que todos los profesores aparecerán en uno o dos tribunales.				
Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física				
Fechas de:		Firma el secretario/a:		
Remisión a los miembros: 12/10/2017	Aprobación:			
	Fecha publicación en la web:			